

civitec

Videokonferenzen im Angebot

[17.01.2013] Um künftig Kosten reduzieren zu können, setzt der Zweckverband civitec im Bereich Kommunikation vermehrt auf Videokonferenzen.

Der Zweckverband civitec setzt seit Oktober 2012 Videokonferenzen als neue Form der Kommunikation ein. Damit sollen insbesondere Kosten gesenkt werden, etwa durch die Einsparung von Reisen. Positiv seien aber auch Zeitersparnis, Steigerung der Produktivität im Unternehmen und der Beitrag zum aktiven Umweltschutz, so der IT-Dienstleister. Die im ersten Quartal 2013 geplante Verbindung zum Standort Solingen sei für den Zweckverband in diesem Zusammenhang von großer Bedeutung. Gleichzeitig kann civitec als zentrale Anlaufstelle für Kommunikationslösungen fungieren. So zeigen die letzten Konferenzen, dass Teilnehmer etwa aus Köln anreisen, um bei civitec in Siegburg Kontakt zu weiter entfernten Kunden und Partnern aufzunehmen. Die Infrastruktur in Form eines Video Communication Server Express von Cisco stellt das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensburg/Lippe (KRZ) zur Verfügung.

(cs)

Stichwörter: Panorama, civitec, Videokonferenz